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          Тема выпускной квалификационной работы: «Высотное офисное здание с энергоэффективными динамическими фасадами».
Данная работа посвящена изучению энергоэффективности двойных динамических стеклянных фасадных систем. Задачи, которые решались в ходе исследования:
1.	Получение термодинамических характеристик двойных остеклений здания;
2.	Разработка энергетической модели здания с классическим остеклением;
3.	Разработка энергетической модели здания с двойными стеклянными фасадными системами;
4.	Анализ энергетических моделей с оценкой эффективности выбранных систем.
Работа описывает основные принципы работы двойных фасадных систем. Был проведет расчет характеристик данных систем методом математического моделирования с помощью программного обеспечения конечно-элементного анализа Ansys, с последующим использованием этих данных для создания энергетических моделей и определения класса энергоэффективности здания.
В результате была получена и проанализирована энергетическая модель разработанного высотного общественного здания с энергоэффективными динамическими фасадами.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “High-rise office building with energy-efficient dynamic facades”.
This work is devoted to the study of energy efficiency of double dynamic glass facade systems. The research set the following goals:
1.	Obtaining the thermodynamic characteristics of the double glazing of the building;
2.	Development of an energy model of a building with classic glazing;
3.	Development of an energy model of a building with double glass facade systems;
4.	Analysis of energy models with an assessment of the effectiveness the selected systems.
The work describes the basic principles of double facade systems. The characteristics of these systems were calculated using mathematical modeling using Ansys finite element analysis software, followed by the use of these data to create energy models and determine the energy efficiency class of a building.
As a result, an energy model of the developed high-rise public building with energy-efficient dynamic facades was obtained and analyzed.
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